

Eloro Resources kündigt Finanzierungsrunde an

Toronto, 2. Juni 2020 – Eloro Resources Ltd. (TSX-V: ELO; FSE: P2Q) kündigt die Durchführung einer nicht broker-vermittelten Privatplatzierung von 5.000.000 Einheiten zu einem Preis von 0,30 CAD pro Einheit mit einem Gesamterlös von 1.500.000 CAD an.

Jede Einheit besteht aus einer Stammaktie und einer Hälfte eines Kaufoptionsscheins für eine weitere Stammaktie. Innerhalb einer Laufzeit von 24 Monaten nach Abschluss der Privatplatzierung ist jeder Inhaber eines Optionsscheins zum Erwerb einer Stammaktie zu einem Preis von 0,50 CAD pro Aktie berechtigt.

Für den Fall, dass ein Zeichner im Rahmen der Privatplatzierung 4.500.000 Anteile erwirbt, gewährt die Gesellschaft diesem Zeichner das Recht und die Option, an einem Privatplatzierungsangebot für Stammaktien teilzunehmen (unabhängig davon, ob diesem Optionsscheine beigefügt sind oder nicht) und eine ausreichende Anzahl von Stammaktien zu zeichnen, um den dann geltenden prozentualen Anteil des Zeichners am Unternehmen aufrechtzuerhalten. Dabei kann dieses Verwässerungsschutzrecht bis zu sieben Tage vor dem Stichtag des jeweiligen Privatplatzierungsangebots ausgeübt werden. Das Verwässerungsschutzrecht läuft drei Jahre nach dem Abschlussdatum der vorgeschlagenen Privatplatzierung ab.

Der Erlös aus der Privatplatzierung wird für Betriebsmittelzwecke und zur Finanzierung von Explorationsaktivitäten für die von Eloro optionierten sowie in dessen Eigentum befindlichen Liegenschaften verwendet. Die Privatplatzierung muss von der TSX Venture Exchange genehmigt werden. Direktoren und/oder leitende Angestellte der Gesellschaft werden an der Privatplatzierung teilnehmen. Alle im Rahmen der Privatplatzierung ausgegebenen Wertpapiere unterliegen der geltenden gesetzlichen Haltedauer von vier Monaten.

Über Eloro Resources Ltd.

Eloro Resources ist ein Explorations- und Entwicklungsunternehmen mit einem Portfolio von Gold- und Basismetallgrundstücken in Peru und Quebec. Unter anderem hält Eloro Resources 82% der Anteile an dem Gold- bzw. Silber-Projekt La Victoria im nördlichen zentralen Mineralgürtel Perus, etwa 50 km südlich der Lagunas Norte Goldmine von Barrick's Gold sowie der La Arena Goldmine von Pan American Silver. Das Projekt, das aus acht Bergbaukonzessionen und acht Abbaugebieten mit einer Fläche von rund 89 Quadratkilometern besteht, verfügt über eine gute Infrastruktur mit eigenem Zugang zu Straße, Wasser und Strom und liegt auf einer Höhe von 3.100 m bis 4.200 m über dem Meeresspiegel.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Thomas G. Larsen, Präsident und CEO, bzw. an Jose Estepa, Vizepräsident von Eoro Resources, unter der Telefonnummer +1 (416) 868-9168.

Informationen in dieser Pressemitteilung können zukunftsgerichtete Informationen enthalten. Aussagen, die zukunftsgerichtete Informationen enthalten, drücken zum Zeitpunkt dieser Pressemitteilung die Pläne, Schätzungen, Prognosen, Vorhersagen, Erwartungen oder Überzeugungen des Unternehmens hinsichtlich zukünftiger Ereignisse oder Ergebnisse aus und werden auf der Grundlage der dem Unternehmen derzeit verfügbaren Informationen als angemessen angesehen. Es kann nicht garantiert werden, dass sich zukunftsgerichtete Aussagen als richtig erweisen. Die tatsächlichen Ergebnisse und zukünftigen Ereignisse können wesentlich von den in solchen Aussagen erwarteten abweichen. Leser sollten sich nicht ausschließlich auf zukunftsorientierte Informationen verlassen.

Weder die TSXV noch deren Regulierungsdienstleister (entsprechend den Begriffsdefinitionen gemäß den Richtlinien der TSXV) übernehmen die Verantwortung für die Richtigkeit oder Genauigkeit dieser Mitteilung.